
公表：令和　6年　　3月　　1日

事業所名　　　サンFC白山　　　　　　　　　　　　　　　　　　保護者等数（児童数）　　39　　　回収数　　30　　　割合　　77　％

チェック項目 はい どちらとも
いえない いいえ わからない ご意見

ご意見を踏まえた
対応

1
子どもの活動等のスペースが十分に確保さ
れているか

26 3 1

〇目的、用途に合っ
た部屋が用意されて
いますし、事業所外
での活動も沢山あり
いいと思います。
〇思う存分に動けて
ストレス発散になった
ます。

施設基準を満たして
いる

2 職員の配置数や専門性は適切であるか 28 1 1

〇職員さんみなさん
の資格や専門性に
関しては詳しく知りま
せんが良くしてもらっ
てます。

それぞれの専門性を
持った職員を配置し
ています

3
事業所の設備等は、スロープや手すりの設
置などバリアフリー化の配慮が適切になさ
れているか

18 9 3

〇事業所内には１回
入っただけなのでよく
見ていなくて分かりま
せん。
〇事業所内的に車イ
ス利用の子がいない
のでスロープはない
ものと思っておりま
す。

事業所内はバリアフ
リーになっているが
玄関が対応していな
いので必要な場合は
対応する

4
子どもと保護者のニーズや課題が客観的に
分析された上で、放課後等デイサービス計
画*1が作成されているか

29 1

〇定期の聞き取りに
加えその時々の困り
ごともご対応いただ
きありがとうございま
す。　　　　　〇とても
配慮されていると思
います。　　　　　　〇
課題に対してどのよ
うに対応していくかを
しっかり考え意識して
対応頂けておりとて
もありがたく思ってい

それぞれのニーズを
踏まえ、担当者会議
を開き作成している

5
活動プログラム*2が固定化しないよう工夫
されているか

29 1

〇毎回色々なイベン
トが計画されていて
工夫されていると思
います。

日々思案している

6
放課後児童クラブや児童館との交流や、障
がいのない子どもと活動する機会があるか

9 17 2 2

〇求めていません今
のままでOKです。
〇学童と併用利用し
ているので特に気に
なりません。
〇今はいいですが、
コロナ禍明けからは
その機会もあるかも
です。　　　　　〇公園
等に行く機会もつくっ
て下さりその際に
は、そういう機会もあ
るかもしれませんが
分からないです

要望があり機会があ
れば行っていく

7
支援の内容、利用者負担等について丁寧
な説明がなされたか

27 3
契約時に説明してい
る

8
日頃から子どもの状況を保護者と伝え合
い、子どもの発達の状況や課題について共
通理解ができているか

28 2

〇アプリでも口頭で
もお伝えいただきわ
かりやすいです。
〇帰宅時にその日の
状況を教えていただ
きありがとうございま
す。　　　〇とても丁
寧に子供の様子を伝
えて頂いており、こち
らの話もよく聞いて頂
いてます。　　　　　〇
毎回、記録を発信頂
き送り迎えだけでは
分からない様子が分
かりとても良いと思い

日々、共通理解がで
きるように行っている

9
保護者に対して面談や、育児に関する助言
等の支援が行われているか

26 4

〇普段迎えに行って
いるので改まった面
談はありませんが内
容もわかりやすく支
援されていると思い
ます。

要望や必要があれ
ば行っていく

10
父母の会の活動の支援や、保護者会等の
開催等により保護者同士の連携が支援さ
れているか

7 17 4 2

〇保護会はない様に
思いますが親子サッ
カー等のイベントが
あるので良いと思い
ます。　　　　　　〇こ
れもコロナ禍というの
があったので保護者
会はないのかなと思
いますが、親子サッ
カーや講演会で会う
ことはあります。
〇保護者会はないか
もしれませんが親子
サッカー等で交流が
取れるのは良いと思
うし、親子サッカーは
子供も嬉しく思ってい

保護者会と名を打つ
ものは行っていない
ので今後機会を設け
たい

11

子どもや保護者からの苦情について、対応
の体制を整備するとともに、子どもや保護
者に周知・説明し、苦情があった場合に迅
速かつ適切に対応しているか

25 3 2

〇苦情を言った事が
ないので分からない
です。　　　　　　〇何
かトラブルがあれば
すぐにお知らせがあ
りますし、子どもとも
その日のうちに話こ
まれている様子で

苦情があった場合は
その都度担当者が
行っている
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保護者等からの放課後等デイサービス事業所評価の集計結果（公表）



12
子どもや保護者との意思の疎通や情報伝
達のための配慮がなされているか

27 3

〇LINEでのやりとり
だといつでも見ること
ができる。送信できる
のはありがたいで
す。　　　〇HUGの
サービス提供記録
で、保護者も返信す
る事できれば良いな
と思います。
〇利用時には毎回
丁寧に発信されてい
ると思います。行事
予定も子供が楽しん
で見れる様になって
います。　　　　　〇お
迎えの時にいろんな
話、出来事をおしえ
ていただけます。

送迎時やツールを
使って出来る限り情
報を伝えるよう努力
している

13

定期的に会報やホームページ等で、活動概
要や行事予定、連絡体制等の情報や業務
に関する自己評価の結果を子どもや保護
者に対して発信しているか

28 2
〇インスタ楽しく拝見
しています。

行っている

14 個人情報に十分注意しているか 26 4

〇個人情報関係で
困ったことがないの
で守られているのだ
と思います。

配慮している

15
緊急時対応マニュアル、防犯マニュアル、
感染症対応マニュアルを策定し、保護者に
周知・説明されているか

19 8 1 2

〇申込当初説明を受
けました。
〇分からないです。
もしマニュアルがある
なら教えて欲しいで
す。　　　　　〇避難
訓練、たまに実施さ
れている様子ですが
緊急避難先はあるな
らどこかはきになりま

契約時に書面でお
渡ししているが定期
的に周知していきた
い

16
非常災害の発生に備え、定期的に避難、救
出、その他必要な訓練が行われているか

13 15 1 1

〇訓練をしているか
ちょっと分からなかっ
たです。
〇避難訓練、たまに
実施されている様子
ですが緊急避難先は
あるならどこかはき
になります。

定期的に行っている

17 子どもは通所を楽しみにしているか 26 3 1

〇｛サンFCが一番す
き、サッカー上手くな
りたいから」と言って
います　　　〇とても
楽しみにしていま
す！先生たちのこと
も大好きの様です。
〇ゴールを決めるの
をモチベーションし
て、翌日の準備など
スムーズです！
〇とても楽しみにして
おります。

「子どもたちが主役
です」を基本理念、こ
れからも楽しいサン
FC白山を目指します

〇いつもありがとうご
ざいます学校の体育
は好きじゃないと言う
子どもがサンFCでの
サッカーは楽しみに
しているので親として
は嬉しいです。消極
的な子どもが自ら今
日の出来事など話し
てくれるようになって
きて成長も感じてい
ます。時々サッカーを
している様子も見て
みたいと思います。こ
れからもよろしくお願
いいたします
〇気持ちの切り替え
が上手になってき
た。　　　　　〇いつも
暖かく関わっていた
だきありがとうござい
ます。学校では問題
行動が多いようなの
で心配していますが
…またよろしくお願い
いたします。
〇丁寧に子供をみて
頂いており安心して
預けています。通所
してからの成長が大
きく見られており先生
達の細かい支援に感
謝しています。
〇いつもありがとうご
ざいます。送迎の際
１日の様子詳しく教
えて頂けるので助
かってします。特に
○○先生が優しくた
よりにしています。
〇今後ともよろしくお
願いいたします。
〇子供１人１人にそ

嬉しいご意見ありがと
うございます。これか
らも満足していただけ
るよう努力してまいり
ます。

*2 事業所の日々の支援の中で、一定の目的を持って行われる個々の活動のこと。子どもの障がい特性や課題、平日／
休日／長期休暇の別等に応じて柔軟に組み合わせて実施されることが想定されている。

*1 放課後等デイサービスを利用する個々の子どもについて、その有する能力、置かれている環境や日常生活全般の状況
に関するアセスメントを通じて、総合的な支援目標及び達成時期、生活全般の質を向上させるための課題、支援の具体的
内容、支援を提供する上での留意事項などを記載する計画のこと。放課後等デイサービス事業所の児童発達支援管理責
任者が作成する。
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